

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan yang terkait tentang faktor-faktor penghambat keterlambatan yang dialami oleh setiap mahasiswa tingkat akhir dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi dari seluruh Perguruan Tinggi, termasuk Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penelitian ini ditujukan untuk memberi bahan pertimbangan agar faktor-faktor terkait dapat dihindari dan dicari solusinya.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Dr. Hasruddin, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Dr. Widya Arwinta, S.Pd., M. Pd., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M. Pd., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada abang dan kakak mahasiswa/alumni Pendidikan Biologi Angkatan 2013 dan 2014, atas bantuannya mau menerima dan

memberi keleluasaan pada penulis melakukan penelitian. Kepada Kementerian Riset dan Teknologi, saya juga mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan beasiswa yang diberikan kepada saya selama saya menempuh studi di FMIPA Unimed. Tanpa beasiswa tersebut, saya tidak akan dapat menyelesaikan studi ini dengan baik.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam mengatasi faktor-faktor penghambat keterlambatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi.

Medan, 15 Januari 2020

Penulis,

Raudah Khairani Purba

